



Pouvoir porter plainte contre mon ex conjointe

Par Fabrice39

Bonjour,

Je viens vers vous suite à une relation très difficile.

J'ai été en couple avec une personne pendant 3 ans. Elle pouvait être très charmante comme très méchante. Ses raisons c'est que j'ai des enfants et surtout elles les aiment pas.

Depuis que je la connais ma vie est détruite.

Je suis devenu dépressif et j'arrive pas à remonter la pente. Pendant notre relation j'ai quasiment tout eu.

On se disputait à cause des enfants. Jusqu'au jour où on est arrivé au mains. Elle a porté plainte contre moi alors que la violence était dans les 2 sens. J'ai été condamné. Mais cette personne n'a rien eu..

À cause d'elle j'ai perdu toute ma famille. Moi je l'aime et je l'ai toujours défendu par rapport à ces actes. Aujourd'hui je n'ai plus de contact avec la plus part de mes frères et sœurs et parents.

Suite à des disputes, j'ai les services sociaux qui sont venus à la maison. Parce que madame a dit qu'elle attendait qu'une chose c'est que mes enfants meurent et moi aussi si c'était possible. Suite à cette visite j'ai plus le droit de voir mes enfants et je vais encore devoir passer en jugement pour acter les choses.

Elle a cassé beaucoup de choses dans ma maison alors que je suis le seul propriétaire de la maison. Un jour de dispute elle a tourné le volant alors que je conduisais. Pas de blessé mais ma voiture a eu pour beaucoup de réparation à faire. Dont la plupart que j'ai dû payer de ma poche.

Ça fait 7 mois que je suis dépressif et je deviens fou. Je n'avais aucun symptôme avant que je la connaisse bien au contraire.

Suite à cette dépression et à cause d'elle j'ai perdu mon emploi alors que je gagnais très bien ma vie. Aujourd'hui je suis au chômage parce que je n'arrive pas à remonter la pente. Financièrement je n'arrive plus à tout payer parce que je suis obligé de payer avocat sur avocat. Des réparations de voiture, pension alimentaire etc.

Cette personne a fait que de me dénigrer. J'en souffre beaucoup et ai perdu toute ma confiance. Je suis devenu rien du tout.

J'ai des séances psychologue depuis 7 mois, toutes les semaines et ce n'est pas gratuit non plus.

J'aimerais savoir si je pouvais me retourner contre cette personne qui m'a tout détruit dans ma vie.

J'ai plus de santé, plus le mental et plus de finance et tout ça depuis que je la connais

Merci de vos réponses

Par jpgroussard

votre histoire (tomber amoureux de la mauvaise personne, perdre son calme et ne pas prendre l'initiative en premier) est, malheureusement, très banale et ça arrive tous les jours. La seule chose bizarre est la réaction de vos frères, sœurs et parents : pour quelles raisons ils sont contre vous ?

Pour répondre à vos questions, arrêtez vos procédures et frais d'avocat. Une procédure n'est pas facile pour une personne en bonne santé physique et mentale, alors pour vous ...

Donc, je vous dirais pas de procédure contre cette personne car vous n'êtes pas en état et vous ne semblez pas avoir les épaules pour ça en ce moment. Petit conseil (ne le prenez pas mal et relisez-le plusieurs fois) : allez dans les Alpes ou dans n'importe quelle ferme en Normandie et proposez vos services contre le gîte et la nourriture. Occupez-vous du matin au soir avec une activité saine et vous verrez par la suite !

Bon courage mon ami !

Par Fabrice39

Merci d'avoir répondu.

Il y a eu beaucoup d'histoire que je n'ai pas décrit dans mon premier message. Cette personne peut être adorable. Moi je l'aime beaucoup.

Ces dernières paroles ont été. Depuis le début j'attends que tu perdes tes enfants, ton boulot et ta famille. Elle a réussi.

Je pense même si ça sera dur que de porter plainte est nécessaire. Mais vu les circonstances est ce que je peux.

J'essaierai de trouver de l'aide pour. Mais je pense que cette personne ne mérite pas de rester à ne rien avoir. Combien

de fois je pense à me suicider.
Je pense pas mériter tout ça.

Par jpgroussard

c'est comme tu veux mon ami, personne ne t'empêchera de poursuivre ton chemin.
Amicalement

Par Fabrice39

Merci
Mais est ce que c'est une raison de porter plainte.
Pour moi ça s appelle du harcèlement moral. J'ai beaucoup perdu. Surtout de ma santé et niveau mental.
Merci pour tes réponses